



Garci, Zanón, Pérez Abellán y Alberto Rodríguez, en el X Congreso de Cine y Novela Negra que arranca en Filología

J.Á.M.

El X Congreso de Novela y Cine Negro que hoy arranca en la Facultad de Filología bajo el título genérico "La consolidación de un género" contará con la presencia destacada de los directores de cine José Luis Garci y Alberto Rodríguez; del escritor Carlos Zanón; y del periodista y también escritor Francisco Pérez Abellán.

La edición de este año tratará de realizar un repaso por aspectos tan diversos como la novela negra contemporánea, cine negro clásico, clásicos del género negro, literaturas universales, series de televisión, damas del crimen españolas, clásicos del cine y la literatura, cómic, novela negra y nuevas tecnologías o música para el cine negro a través de las más de cien ponencias y comunicaciones que se desarrollarán desde hoy y hasta el viernes, 9 de mayo, en las facultades de Filología y Traducción.